

 Fecha:
 10-02-2025
 Pág. : 6
 Tiraje:
 5,200

 Medio:
 La Prensa Austral
 Cm2:
 284,5
 Lectoría:
 15.600

 Supl. :
 La Prensa Austral
 VPE:
 \$ 371.897
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: Más de 500 atenciones veterinarias a perros y gatos realizará la municipalidad este verano

Hoy habrá uno en la Plaza Esmeralda del barrio Prat

## Más de 500 atenciones veterinarias a perros y gatos realizará la municipalidad este verano

» Serán 12 operativos móviles y uno masivo para 120 usuarios.

a Municipalidad de Punta Arenas ha anunciado la realización de más de 500 atenciones veterinarias gratuitas durante este verano, mediante 12 operativos móviles y un operativo masivo destinado a 120 usuarios. Esta iniciativa representa un incremento del 50% en comparación con el mismo período del año anterior, reforzando el compromiso del municipio con la tenencia responsable de mascotas.

El reciente operativo, llevado a cabo el viernes recién pasado en el estacionamiento de Sodimac Homecenter, permitió la implantación de microchips, la administración de vacunas antirrábicas y la entrega de antiparasitarios a 30 canes. Esta estrategia busca acercar los servicios veterinarios a los distintos sectores de la ciudad, facilitando el acceso de los vecinos a la atención primaria de sus mascotas.

El alcalde Claudio Radonich destacó la importancia de estos operativos, señalan-



El viernes recién pasado se efectuó un operativo en el estacionamiento de Sodimac Homecenter.

do que en marzo comenzará una nueva etapa de esterilizaciones, con un total de 1.400 cupos asegurados para perros y gatos durante el año. Además, mencionó que el municipio ha presentado proyectos al gobierno regional con el objetivo de superar las 3.000 esterilizaciones anuales, solicitando apoyo financiero tanto al Gore como a la Subdere para fortalecer este programa.

El encargado del Departamento de Tenencia Responsable, Christian Muñoz, precisó que las atenciones se realizan por orden de llegada e instó a la comunidad a aprovechar los operativos planificados para el mes de febrero. Asimismo, recordó que la atención primaria se mantiene disponible en Sarmiento N°893.

Vecinos que participaron en el operativo destacaron la relevancia de estas instancias, valorando el ahorro que representan en los costos asociados al cuidado de sus mascotas. Entre ellos, Fran-

## Operativos prosiguen hoy en la Plaza Esmeralda

Los operativos municipales continuarán durante febrero en diversos puntos de la ciudad, la Plaza Esmeralda del barrio Prat (este lunes, el miércoles 12 y 14 de febrero), el Parque Ramón Rada (17, 19 y 21 de febrero) y la Plaza Progreso (24, 26 y 28 de febrero).

En cada jarnada se dispondrá de 30 cupos, con atención diferenciada para caninos y felinos.

El municipio invita a los vecinos a estar atentos o la programación y a participar de estas jornadas que buscan promover la salud y bienestar de las mascotas en la comuna.

cisca González, quien posee perros rescatados, subrayó la importancia de las campañas de esterilización y microchip, mientras que Cecilia Pérez, otra beneficiaria, compartió su experiencia al asistir con su mascota para la aplicación de vacunas y antiparasitarios./LPA